

林內閣總辭職

? 誰でし 粟は相手極後

(東京廿一日) 政府は午後三時五十分より開議を終りた結果總辭職に決定し林首相は各閣僚の辞表を取扱ひて同四時四十五分参内天皇陛下に拝謁仰付けられ辭表を殿下に捧呈。何分の御沙汰ある近政務互見よとの便通ある御説を拝し是故して御前を退下。又以降前日に臨み此の旨を報告したがくて成立以て四ヶ月林内閣は終るに至る。林内閣は突如總辭職したので天皇陛下に於かせらるて直に湯浅内大臣を御座所に召され時司収拾に附し御下問題はさへものとて湯浅内市は西園寺公に即下向ありて然るべき旨轉奏した。依て沖津座源莊にて静養中の西園寺公に勅使御差遣の事と察せらる。

不安は経済界敵に及ぼし金融界董
業界株式界と共に不振で政局安定
が漸力を要望されてゐたが、最近の
諸情勢は軍に林内閣の終辞職決行
のみでは政局不安の一端を意味せず
眞に举国一致的強力内閣の出現をま
だねば其の要望は達せられぬとい
してゐる。従つて財界としては依
然或る種の氣氛は免かぬず、一日
も遅に政局の眞実の安定によりて
最近に於ける経済界の諸矛盾の一

明年度の度

予算編成方針 八大政策具体化に重視

上に行はあいが中央地方を通じて税制の根本的整理をす。一般会計と特別会計との調整並に、各省に於て努力して計費削減を図る。

沁額互件の成行さ（東京廿八日）

問題に就て帝国政府は國家機関に対する侮蔑であり領事裁判権を侵害せらる事件に共同調査の必要は少しくない支那側が自ら正直に調査すれば中國に解決する事であると抱括する方針である

西和辭典
其他西班牙語文法書各種

算盤·麻雀各種

Belo Horizonte, 14-7-0
M. T. E. B. - Mayo - 2438

PLANCHETTE
カルデーラ
レスデケロ

セシ製作販売修繕取付交換
安價引受け

SA 321
- 1529

に衝ひてゐた御馳走みり
ド「ツ人で曰本人諸彦間
に数多の顧客を有し
社

DEFENS
UT. 33-A

KEROFIX
DEL SR. ALEMAN (MARTIN)
M. SEITZ & Cia.
EXPOSICION Y VENT TALLERES
DEFENSA 321 CHARCAS 4511
U.T. 33-AV. 1529 U.T. 71-9998
チラシ
当方はカーサボルカニ
ドにて御製茶みり
に数多の顧客を有し
事は入念迅速 電話で御
一方次第至急 参上致しま
ス

1 de Junio de 1937

El "Argentin Dijo" año XIV No 691

(4)

特別議会に提出される

(東京せ九日) 政府は来るべき別議会に提出すべき法律案に関する関係各省の其の提示方を希望してゐるが、大体前議会に於て審議未了となつた重要法案は互に殆んど全部提出する方針である。而してこの外に林内閣独自の政策に基づき法律案を提出する事もあり、目下各省に於て考究中のどのは、一、熟練工養成機関設置に伴ふ法律案

一、國民体力向上に關する新規開
設置に関する法律案
二、民間航空振興に關する中央機
企開設に於て打合せを述べ
東北作成する事にありてゐる
問題の

支那巡洋、七月下旬、和蘭に進む。八月中ヨーロッパ、フランス御船在
八月中ヨーロッパ、ドイツ、御訪問。
九月初ヨーロッパ、下旬南欧、イタ
リヤへ御巡洋。巴里経由輪駁に御
帰還。十月六日、マルマンデー号に
御便航サウザンプトン港卸出発。
六ヶ月ぶりに歐洲の地を離し、一月
米国経由一路御帰國の途につりさせ
られり。

（東京廿八日）政府は特別議会に
返還する決意の下に着手準備を急
ぎ、あるが、林首相は廿八日開
議に於て正式に各閣僚に
特別議会の召集期日及び其の開
会期間は来る六月十日頃に決定
する事としたり、就ては先づ特
別議会に提出する議案の見当を取
りける必要のあるので七十議会
に於て審議未了にありだとの
及び現内閣独自の新政策を含め
て未選中返に提出して賛成した上
秉月上旬の閣議に於て、その取
扱いを次第決定することとした。
上委嘱した、而して林首相と之に連
絡する事は國務選出の難いがある
ので、斯く召集期日の決定を急ぐこ
とたぶりたのである。

懸賞當選讀物

僕に百万ペソ當つたら

宮本肇

2

如何に躍進日本と魚も長もあれ
は短もある。国民性からい
へば愛と親切は日本人の奉
禮儀にも厚いことはな
て居り、又故神愛國の
崇高の信念と祖先を敬
ふ徳は否認の出来ない
事である。然し死者は

対する礼は当国人が上
で我が國人の急いで学ば
ねばならぬ事である。例を
あげれば当国人は葬式の行列
それから急いで多年の二、三の希望
が達成と平素の理想的実現に向
て邁進する。

先づ大いに喜び且つ感謝する。

そのから急いで多年の二、三の希望
が達成と平素の理想的実現に向
て邁進する。

多年の二、三の希望とは何か？

それが故國訪問である。自分は南

米在留足かけ二十年、其同郷里に

我子の帰るを待つ老いの両親がゐ

た。然し自今は思ふ所があつて當

て邁進する。

それから我國の政治の肅正、學

術の進歩、軍紀の整然及び警察

の國民常識はあつておる。

それから我國の政治の肅正、學

同居胞は芝お好が居好

曰演藝部の大拡充

年二三四回本格的演藝会開催か

曰会の強化策と云ふても
色々ある。十人十色といふ
ぐれ御面相り異つてろ
る如く思想も嗜好も各自
異つて居るのが常道だ

こういふ同胞をして可及
的は曰会に専しく関心を
もたせる方法があるとす
れば、それは曰会強化策

として挙げられる諸々の中で最も
方法として採り入れて会員の
増加を計らふければあらう。で
は曰会強化策り最良策は? 曰
会主事者達が智腦をしぼつて漸
く考へつた末白羽の矢を立てら
れたのが、曰く演藝部の大拡充と
誤解機関の整備であつた。善は急
に求めるべきが、その演藝部の大拡充
によつて斯道同好の士の參會を求
め、去る三十日、曰会館内に於て第
一回相談会が開かれた。

出席者は塩沢演藝部長及び荷内
片山西部員長始め府内義次、入
月虎夫、瀬尾重登、星吉平、松
原駿、伊藤慶、徳見田次郎、
西野七子、高見沢佐助の諸氏。
午後六時開会、先づ塩沢氏より
「演藝会は一般会員の慰安として
最も適当あるものあることは從來
この種の儀物が常に盛會ぶりしこ

とに徹しても実証せられるから、
此際演藝同好の士の一層の团结は
より御尽力を以て本会の發展につ
めに御努力願ひたい」

どう意味か希望を述べ、それより
素会者一同各自意見を交換した
結果大体たの如き具体的場所を達
けた。

一、日本人演藝部は演藝部員を置
く(本日の出席者は極力同好者の
呼合につゝめ部員の勧誘に當る事
一曰会々計り中は一項目を設け收入
の成分は必ず本部維持費として積
立てる事

一演藝部員の中に左記の部を置く

総勢、脚色及舞台監督、舞台装置
衣裳道具、配役(常に通役を研究
すること)

一大演藝会を年二三四回開催するこ
と、し曰演藝部員の劇を中心には
飛入り諸藝は塩沢に公募或は依
頼する二

尚ほ部員は追つて発表される筈で
あるが、脚色舞台監督は高見沢、八月
星の三氏に決定、舞台装置係は徳
見氏、衣裳道具係は塩沢氏と各々
決定、必要な道具を購入整備し

八月廿九、三十両日吉期し大演藝会
を開催する予定にて来る十日午後
八時部員一同集合脚本の検定及び
大体のアロケーテムを作成し直ちに練
習にとりかかる事等を協議、
終つて塩沢部長より晚餐の饗應
あり午後九時頃散会。

古豪有富君優勝
惜しや村山君長蛇を逃す
紅一戻・菊地夫人の参加

在亞日本人青年会主催のビ
ンボン大会は予定の如く去
る三十日午後三時より曰会々
館に於て開催、古豪、新人
合せて廿二名(内二名は第一回戦不戦)
特殊はなつた一名の婦人選手と
して菊地善代治氏夫婦の参加は文
字通り無一戻り観があつた、
栗谷君の開会式にはエリ大会を開始
古豪新人各々熱戦を演じ落ちる
者は落ち残る者は残つて決勝戦は
は安東商店員有富君と本社々員
字通り無一戻り観があつた、
試合を優勝結果となり、村山君宿
敵有富君と善戦せるも長蛇を逃
し遂に有富君優勝と石川芳範氏
銀杯を授与する、
南島四郎、野球戦参加選手に対する
銀メダル授与式があつた、

会大ンボンヒ

村山君の古豪が相まみゆる
こと、あり、こゝに期せずして
て往年中川商店対時報社戦
華がありし時代のビンボン
総勢、脚色及舞台監督、舞台装置
衣裳道具、配役(常に通役を研究
すること)

田川清氏の篤志

五月三十一日

父

魏威總代

全

我謝孟

渡嘉敷眞行

略儀以紙上御挨拶申上候

試合を優勝結果となり、村山君宿
敵有富君と善戦せるも長蛇を逃
し遂に有富君優勝と石川芳範氏
銀杯を授与する、
南島四郎、野球戦参加選手に対する
銀メダル授与式があつた、

華がありし時代のビンボン

総勢、脚色及舞台監督、舞台装置
衣裳道具、配役(常に通役を研究
すること)

こと、あり、こゝに期せずして
て往年中川商店対時報社戦
華がありし時代のビンボン

総勢、脚色及舞台監督、舞台装置

欧洲政局の立役者

人民戦線の闘将 ブルム首相

民戦線の希望を一身に集めて
睥睨してゐる男——それはレオン・ブルムである。今、諸々たるファツ
シヨの黒潮は民主主義の牙城佛國の壁に迫つて、国土を蹂躪せんとしてゐる。民主主義の旗を護るア
ルムである。今、諸々たるフアツシヨの嵐から救ひ出されたのは、アルムの有名人である。

『佛國を、ファツシヨの嵐から救ひ出さ』民
主主義の旗の下に!』

物であり、そしてジョレスは彼の最も私淑する人

物であり、そしてジョレスの遺志

き繼いで彼の社会的活動が始まつたのである。

彼は立派な社会運動の闘士である。

心持ち瘦形の哲学者の様な風貌、眼鏡の底に光る歎息に輝いた眼は接する人に冷厳そのもの、穢を感さずへる。だが事実は至つて温容である。子供好きな、笑ひ愛する明るい性格の持主なのである。

一八七二年の生れと云ふる日本アルサスの出で、祖父はハリ・コシニユンヌの商士である。ブルム流は父の生れたのはハリであつたが生れてゐるといふ。又スポーツを愛好し、何でも一應は手をつけエンシ

た所がフランス大革命の恩み出の地サン・ドニ——そこは今でも社会運動の中心地——であつた。彼が小年期から既に社会主義的思想を持っていたのは何の不思議もない所である。

彼が青年期に達した頃あの有名なドレフュース事件が起つた。此の事件は若き彼の血を沸かせ、彼をして決定的に社会主義の方向に

向けて了つた。

児童に朴れた人道主義者ジヤン・ジヨレスは彼の最も私淑する人

物であり、そしてジヨレスの遺志

き繼いで彼の社会的活動が始まつたのである。

彼は立派な社会運動の闘士である。

心持ち瘦形の哲学者の様な風貌、眼鏡の底に光る歎息に輝いた眼は接する人に冷厳そのもの、穢を感さずへる。だが事実は至つて温容である。子供好きな、笑ひ愛する明るい性格の持主なのである。

一八七二年の生れと云ふる日本アルサスの出で、祖父はハリ・コシニユンヌの商士である。ブルム流は父の生れたのはハリであつたが生れてゐるといふ。又スポーツを愛好し、何でも一應は手をつけエンシ

ンケ、ホクシゲは特に得意だ? ガツシリとした幅広い肩、耳の割に柔軟な身体のこなしへ、全く木一ツで鍛へた體物である。

寡言実行の切札者
ホーリー現英内相

印度の通路開設式には夫妻相携へて初乗客として試乗したと云ふ御熱心振り。或は近東へ或は全印度の空の訪問など枚挙に連がない。

彼の革新で戦後の英艦、行界は軍事印の空の訪問など枚挙に連がない。

彼の革新で戦後の英艦、行界は軍事印の空の訪問など枚挙に連がない。